

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA BOLETÍN DE PRENSA Nº 376 19 de septiembre de 2018

Visita de la Universidad de Estudios Extranjeros de Beijing

En el marco de la visita de los delegados de la Universidad de Estudios Extranjeros de Beijing a la Universidad Central del Ecuador, los rectores Fernando Sempértegui y Long Peng suscribieron un convenio marco de cooperación interinstitucional. Este Convenio permite desarrollar investigaciones conjuntas en programas de doctorados y pasantías a docentes de la Universidad Central en áreas de las Ciencias Sociales y Humanas, Relaciones Internacionales e Idiomas.

El rector Fernando Sempértegui manifestó que la Universidad está abierta a cooperar con la Universidad de Beijing en diferentes ámbitos. Peng Long expresó su deseo de cooperar en la enseñanza de idiomas extranjeros en los programas doctorales en Filología y literaturas extranjeras y chinas, en Comunicación, en Ciencias Políticas, en Derecho, en Ciencias administrativas e Ingenierías Informáticas.

La visita fue coordinada por el Vicerrector Administrativo Financiero, Eco. Marco Posso, con la asistencia de los miembros del Honorable Consejo Universitario. **P.M**